

VWS: Ø 30
De 17.10.17

Ø 3



CDU-Kreistagsfraktion • Truchsessenstraße 14 • 71229 Leonberg

Herrn
Landrat
Roland Bernhard

Fraktionsvorsitzender
Helmut J. Noe
Erster Bürgermeister a.D.

Tel.07152/23130
email:hrnoe@yahoo.de

→ m.d.B.u.w.V
D
Noe

8. Oktober 2017

Sehr geehrter Herr Landrat,

für die CDU-Fraktion stelle ich folgenden Antrag:

Die Kreisverwaltung wird beauftragt, zu klären, ob die Einführung des 15-Minuten-Taktes auf der S 60 zwischen Renningen und Böblingen in der Fahrplanrobustheitsprüfung S 6, S 60, Hermann-Hesse-Bahn enthalten ist und Gegenstand der Prüfung war.

Sollte der 15 Minuten Takt nicht Gegenstand der Fahrplanrobustheitsprüfung gewesen sein, wird beantragt, die DB Regio zu bitten, diese Prüfung nach zu holen.

1. Stellvertreterin: Dr. Gabriele Moritz-Rahn, 71101 Schönaich, Tel.07031/655858
 2. Stellvertreter: Walter Arnold, Tel. 07031/384 154, E-Mail: pferdehof.arnold@gmx.de
 3. Stellvertreter: Prof. Dr. Axel Prokop, 71032 Böblingen, Tel. 07031/9812422, E-Mail: verletzt@klinikverbund-suedwest.de
- Schatzmeister: Dieter Haarer, 71083 Herrenberg-Kuppigen, Tel.07032/33447, E-Mail: dieter.haarer@web.de
Schriftführer: Claus Unger, Königstraße 29, 71139 Ehningen, Tel. 07034/121-133, E-Mail claus.unger@ehningen.de

Begründung:

Die Einführung des 15-Minuten-Takts auf der S 60 ist für die Steigerung der Attraktivität der S 60 von großer Bedeutung.

Die Einführung des 15-Minuten-Taktes sollte bald erfolgen.

In diesem Zusammenhang ist es wichtig, zu wissen, ob die Einführung des 15-Minuten-Takts bei der Fahrplanrobustheitsprüfung enthalten war und geprüft wurde. Sollte dies nicht der Fall gewesen sein, ist diese Prüfung unbedingt nach zu holen.

Wir bitten darum, umgehend mit der DB Regio in Verbindung zu treten.

Bis zu den Haushaltsplan-Beratungen müsste eine Stellungnahme der DB-Regio und des Verbandes Region Stuttgart vorliegen.

Helmut J.Noë

